



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Marcadores en sangre para la detección temprana del cáncer gástrico

20 SEPT 2024 Salud

Marcadores en sangre para la detección temprana del cáncer gástrico

Científicas y científicos del Instituto de Investigaciones en Salud (INISA) de la Universidad de Costa Rica han validado cuatro marcadores tumorales clave para detectar tempranamente el cáncer gástrico, el más mortal en Costa Rica según la Organización Mundial de la Salud.



[Jennifer Jiménez Córdoba](#)

Periodista Oficina de Comunicación Institucional

Área de cobertura: ciencias de la salud

jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr

